

## Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 26/06/2015 21:33

---

La nueva alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, ha decidido contratar a su pareja, Adrià Alemany, como representante de Relaciones Políticas e Institucionales de su partido, Barcelona en Comú (BComú). Aunque será la flamante formación política la que asuma el sueldo, Alemany se encargará de ayudar al Gobierno del consistorio catalán.

Así lo destaca este viernes el diario El Mundo. BComú ha alegado en este sentido que la pareja de Ada Colau únicamente pasa a retribuir un trabajo que ya venía realizando voluntariamente desde el momento en el que se implicó en la candidatura de su compañera. Y en este sentido matizan que "pasa a ser un cargo remunerado".

No en vano, Alemany ya actuó este jueves como portavoz del Gobierno de Barcelona en una reunión mantenida con los grupos de la oposición, precisamente para tratar de pactar el reparto de asesores.

Según el diario El Mundo, Alemany tendrá una presencia destacada del Ayuntamiento de Barcelona a pesar de no estar contratado por el Consistorio ni ser cargo electo.

Ayer se suscitó estupefacción entre la oposición municipal cuando comprobó que la pareja de Ada Colau lideraba una junta de portavoces para debatir el reparto de cargos de confianza entre los partidos.

El nuevo Ejecutivo de Barcelona baraja contratar 92 personas. La pretensión de BComú es quedarse con 68 y que los 24 restantes se distribuyen entre los partidos a razón de seis para CIU, cuatro para ERC y Ciutadans y el PSC, y tres para el PP y la CUP.

Concluye El Mundo que el argumento del partido de Colau es que le resulta imposible dirigir la ciudad con 11 concejales y necesita de ese personal eventual añadido para compensar su falta de ediles.

Por su parte, el secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, ha defendido este viernes la contratación de la pareja de Colau porque es "un activista político muy conocido en Cataluña desde hace muchos años".

"El problema es decir que este señor es el marido de Ada Colau, es una anécdota", ha afirmado en declaraciones a La Sexta, recogidas por Europa Press, para defender a continuación la trayectoria de Adrià en el activismo político.

En este sentido, ha argumentado que "es un activista político muy conocido en Cataluña desde hace muchos años" y una de las figuras de referencia de Barcelona en Comú.

"Es un activista en Cataluña desde mucho antes de tener una relación con Ada, pero a veces en las organizaciones la gente entabla relaciones, pero cualquier activista político tiene derecho a contraer matrimonio con quien le de la gana", ha apostillado.

Previamente, en declaraciones a los medios tras reunirse con la alcaldesa de Barcelona, Iglesias ha manifestado que tiene "plena confianza en Ada y su equipo", y ha asegurado que sus decisiones se ajustan a la legalidad.

<http://ecodiario.economista.es/politica/noticias/6823912/06/15/Ada-Colau-contrata-a-su-pareja-para-as>

---

esorarla-en-el-Ayuntamiento-.html#Kku8W1SUOvU46wge

Salu2.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por MacCotorra - 27/06/2015 07:23

---

La Colau crea escuela, la número dos de su lista, también enchufa a su pareja...

<http://www.libertaddigital.com/espana/2015-06-26/el-numero-dos-de-colau-tambien-enchufa-a-su-pareja-en-el-ayuntamiento-de-barcelona-1276551553/>

Saludos.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por PUSETE75 - 28/06/2015 12:19

---

ADA COLAU HA RESPONDIDO A ESTE TEMA DE LA SIGUIENTE MANERA:

"Ada Colau ha contratado a su marido"

Lo de las difamaciones constantes es muy cansino, pero cuando afectan a seres queridos que no tienen ninguna culpa, se convierte en intolerable.

Lo aclaro de una vez por todas: Adrià Alemany fue cofundador de la PAH en 2009, y también de Barcelona En Comú hace un año. Desde el primer día se ha dejado la piel para impulsar el proyecto, de forma desinteresada y sin esperar reconocimiento alguno. Es alguien brillante, que aporta muchísimo, y que ha sacado tiempo de debajo las piedras para ayudar a que ganáramos las elecciones.

Fruto de la victoria electoral, Barcelona En Comú ha visto aumentar mucho sus responsabilidades y tareas. Por ello, la coordinadora de la organización (no yo) ha decidido ofrecerle (a él y a otras personas) un trabajo remunerado, NO EN EL AYUNTAMIENTO. Las tareas que viene desempeñando Adrià requieren dedicación exclusiva, por ello Bcomú le ha propuesto pasar a trabajar de forma remunerada.

Por convicción, Adrià decidió dar el paso a pesar de que pasará a COBRAR MENOS de lo que cobraba en la empresa privada, puesto que es un economista con alta cualificación y experiencia. Y por supuesto, se someterá al código ético de Bcomú, como el resto de compañeros.

Resumiendo: Adrià, uno de los fundadores de Bcomú, trabajará en la organización, no en el ayuntamiento, cobrando menos de lo que cobra en su trabajo actual, y lo hará por convicción y méritos propios, no porque sea mi marido.

Como se puede ver, no hay nada ilegal ni inmoral en esto. Lo que sería, y es injusto, es que una persona sea vetada o difamada por el mero hecho de ser mi compañero y padre de mi hijo. Los que llevan décadas saqueando el país a manos llenas, ahora se atreven a intentar lincharnos por reducir los sueldos de los cargos electos y renunciar a privilegios, cosa que les pone en evidencia.

El titular "Ada Colau contrata a su pareja" es rotundamente falso, como es falsa la información malintencionada de que su sueldo provendrá del Ayuntamiento.

Mi única decisión con respecto a Adrià Alemany la tomé hace siete años cuando decidimos compartir una vida juntos como pareja.

Sería terriblemente injusto que esa decisión, que pertenece al ámbito de nuestra vida privada, fuera para él un lastre en el reconocimiento y el desempeño de una labor política que habla por sí sola.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 28/06/2015 21:00

---

Seguramente este señor Alemany, se merecerá el puesto, eso creo no se ha puesto en tela de juico, ni de ello se le ha exigido explicaciones a Colau y a Iglesias, si las dan son gratuitas, es de suponer que Alemany tendra los conociminetos necesarios y la capacidad para ello, es que ya solo faltaría encima que no los tenga. Seguramente se lo merece como tantos otros, lo que pasa es que el puesto no se lo ha dado a otro de tantos sin relación, se lo ha dado precisamente a este señor, de que se queja Colau, es normal que se la critique, lo contrario sería comulgar con el poder del dedo que tantas veces "Podemos" habia criticado antes con razón la gran la mayoría de las veces, entonces ella no se consideraba cansina en la crítica.

Es mejor ser mas humilde, hacer lo que a uno le de la gana asignando cargo tiene el risego de molestar y perjudicar a terceros y sobre todo el de abusar del poder que el cargo nos puede dar en un momento dado usandolo para beneficiar a los mas allegados a pesar de que sean válidos, si no lo son eso ya tiene otro nombre peor del que todavia no se la ha acusado, si no le gusta y le parece inaceptable que la critiquen es tan facil como dejar a los parientes en su puesto, porque quejarse de criticas lo unico que la va a llevar y como mínimo es al ajo y agua, y a aplicarse el cuento ya, por muy cansina que se ponga en su propia defensa la alcaldesa o el Iglesias hablando de la idoneidad de la persona para el cargo, sobre lo que todavia no se les ha cuestionado, aun siendo un cargo polítoc qye se presta de por si a arbitrariedades ;)

Salu2.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por morpheo81 - 29/06/2015 09:39

---

Esta claro que todo lo que haga Barcelona en Comú, Podemos o Ahora Madrid va a ser mirado con lupa, otra cosa será si las explicaciones que dan (que hasta la fecha han sido muchas) convencen a sus votantes o futuros votantes de estas formaciones. Hasta ahora han dado mucho mejor ejemplo que las formaciones tradicionales por cuestiones menores o como este caso dando explicaciones de lo que hace internamente una formación política.

El desgaste que han sufrido, incluso antes de entrar en las instituciones, es bestial pero si hay tanta gente que sigue creyendo en estas formaciones es por que siguen estando a años luz en cuanto a dar

la cara, en cuanto a democracia interna, en transparencia, participación, etc... que las formaciones políticas tradicionales. Y eso que hay mucho que mejorar, actitudes que cambiar que se están contagiando.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por F.Jose - 29/06/2015 11:21

---

morpheo81 escribió:

Esta claro que todo lo que haga Barcelona en Comú, Podemos o Ahora Madrid va a ser mirado con lupa, otra cosa será si las explicaciones que dan (que hasta la fecha han sido muchas) convencen a sus votantes o futuros votantes de estas formaciones. Hasta ahora han dado mucho mejor ejemplo que las formaciones tradicionales por cuestiones menores o como este caso dando explicaciones de lo que hace internamente una formación política.

El desgaste que han sufrido, incluso antes de entrar en las instituciones, es bestial pero si hay tanta gente que sigue creyendo en estas formaciones es por que siguen estando a años luz en cuanto a dar la cara, en cuanto a democracia interna, en transparencia, participación, etc... que las formaciones políticas tradicionales. Y eso que hay mucho que mejorar, actitudes que cambiar que se están contagiando.

Mas razón que un santo , ademas solo con el titular del articulo salta a la vista que es una falacia como una casa.

Porque no le ha contratado Ada colau ,si no el partido barcelona En comu y no para trabajar en el ayuntamiento ,si no en la organización que el mismo ayudo a fundar de una manera desinteresada, por lo que a mi personalmente, me parece muy bien que ahora lo contraten.

Saludos

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 29/06/2015 13:46

---

morpheo81 escribió:

Esta claro que todo lo que haga Barcelona en Comú, Podemos o Ahora Madrid va a ser mirado con lupa, otra cosa será si las explicaciones que dan (que hasta la fecha han sido muchas) convencen a sus votantes o futuros votantes de estas formaciones. Hasta ahora han dado mucho mejor ejemplo que las formaciones tradicionales por cuestiones menores o como este caso dando explicaciones de lo que hace internamente una formación política.

El desgaste que han sufrido, incluso antes de entrar en las instituciones, es bestial pero si hay tanta gente que sigue creyendo en estas formaciones es por que siguen estando a años luz en cuanto a dar la cara, en cuanto a democracia interna, en transparencia, participación, etc... que las formaciones

políticas tradicionales. Y eso que hay mucho que mejorar, actitudes que cambiar que se están contagiando.

Y esto no ha hecho mas que empezar :laugh: nadie podrá criticar algo que no sea susceptible de crítica, lo que pasa es que los partidos dogmatizados en el populismo extremista tienen mas posibilidades de cagarla que los otros, precisamente por estar condicionados por su propio extremismo. Ciertamente siempre que se de pie a ello de los tres se va a criticar muchísimo, o lo que es lo mismo de "Podemos" ya que los tres y otros cuantos nacidos de la misma iniciativa de podemos sabemos bien que son la misma cosa aunque alguno os empeñéis en que no.

Gente que siga creyendo en los partidos a pesar de las verdades las hay y las habrá siempre siempre y en todos los partidos, esto es así desgraciadamente.

Lo lamento, así están las cosas la realidad ahora empieza a mostrar lo que empiezan a hacer los nuevos, entiendo que sea doloroso para los partidarios de Podemos ir comprobando que sus expectativas no van cumpliendo, y eso poco a poco hará mella, nadie se inventa las cosas, si salen a la palestra es que la realidad se impone y es dolorosa cuando defrauda, el rollo victimista de que se ataca a Podemos por el hecho de que acaban de llegar a ocupar una parcela, que en su mayoría por cierto pertenecía al PSOE, no al PP, no es más que eso, un rollo victimista, eso sería igual que si cada vez que critican a otro partido saliesen los representantes de estos a llorar como haceis algunos aquí, diciendo que en el cole me tienen manía, :laugh: , por favor, un poco de seriedad.

Y para que veas que por lo menos en mi caso no hay nada personal en contra de Podemos salvo no estar de acuerdo con sus preceptos comunistas ni sus intentos absurdos de llevarlos a la práctica antes, anacrónicamente ahora y mucho peor después, me comprometo desde este post a reconocer e incluso a aplaudir si se merece todo lo que les considere logros a Podemos a partir de ahora. ;)

Porque todo o que no sean críticas o reconocimientos ambos fuera de la arbitrariedad para evaluar la trayectoria de un partido en un país, son palabras huecas y lloriqueos sin sentido ya que la realidad siempre acaba imponiéndose.

Salu2

---

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 29/06/2015 14:12

---

F. Jose escribió:

Más razón que un santo, además solo con el titular del artículo salta a la vista que es una falacia como una casa.

Porque no le ha contratado Ada Colau, si no el partido Barcelona En Comú y no para trabajar en el ayuntamiento, si no en la organización que el mismo ayudó a fundar de una manera desinteresada, por lo que a mi personalmente, me parece muy bien que ahora lo contraten.

Saludos

jajaja... que cara... La falacia evidente y como una casa es decir que a Alemany le ha contratado para currar en el Ayuntamiento el partido y no Colau, y probablemente tambien es una falacia decir que Alemany colaboró antes de forma desinteresada, esto último solo lo sabe él y no va a confesar lo contrario, en cualquier caso ya sea económico, político, escatológico o de cualquier otra índole, la inmensa mayoría de las veces estas cosas se mueven por un determinado interés, negarlo resulta pueril. Y si a alguien le parece muy bien el hecho de que una Alcaldesa escoja a dedo a la persona que casualmente es su marido para trabajar en un medio público del que casualmente ostenta el poder, está en su derecho de opinar así, como los demás de seguir criticando las situaciones susceptibles de turbiedad como esa, a los que las comenten y por supuesto a los que las defienden y les parecen muy bien. :S

Salu2.

---

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por F.Jose - 29/06/2015 14:46

---

Ya empezamos y es mi 1º mensaje , para cara la suya.A ver porque le tengo que hacer mas caso a usted o a otros medios que salta a la vista que tiene una animadversión manifiesta a estas formaciones, que a otros medios que lo cuentan bastante diferente a lo que cuenta este articulo que para mi busca lo mismo de siempre.

articulo del pais :

Barcelona en Comú ha anunciado hoy que ha contratado a Adrià Alemany, pareja de Ada Colau, como responsable de Relaciones Políticas e Institucionales. En una nota enviada a los medios de comunicación, el partido de Ada Colau ha hecho pública la nueva incorporación y ha asegurado que Alemany “asumirá tareas que ya estaba desarrollando de manera voluntaria, pero que dado el volumen que han adquirido requieren dedicación exclusiva y, por lo tanto, pasa a ser un cargo remunerado”.

Alemany es técnico financiero de la Fundación del Barça y activista de los movimientos sociales desde hace muchos años. Para ocupar este cargo, Alemany ha pedido una excedencia en el Barça y a partir del 1 de julio asumirá la nueva responsabilidad.

Alemany (Barcelona, 1979) hace muchos años que milita como activista para denunciar el problema de la falta de vivienda y para ayudar a evitar desahucios a las familias afectadas. Uno de los episodios de su militancia política que más se recuerdan se remonta al año 2006, cuando imitaba ser un superhéroe social denominado V de Vivienda, que luchaba contra la especulación y la permisividad de los políticos. En el año 2009, junto con su pareja, Ada Colau, crearon la PAH, que revolucionó las protestas sociales cuando consiguió frenar incontables desahucios.

La noticia ha saltado este lunes de manos del diario El Triangle, que aseguraba que Alemany pasaría a trabajar para el Ayuntamiento. Consultado por este diario, el marido de Colau ha desmentido “rotunda y categóricamente” la información publicada, y ha asegurado que todavía no sabía a que se dedicaría los próximos años, pero que en ningún caso sería “contratado por el Ayuntamiento”. Por la tarde, a preguntas de los periodistas, el primer teniente de alcalde, Gerardo Pisarello, también ha asegurado que “no está previsto contratarlo” ni en el Ayuntamiento ni en ningún organismo público, y ha destacado su papel dentro del partido y su tarea como militante en la Plataforma de Afectados por la Hipoteca

(PAH).

A raíz del alud de llamadas y la insistencia de los medios de comunicación, BComú ha optado por hacer el comunicado.

[http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/06/25/catalunya/1435257839\\_039282.html](http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/06/25/catalunya/1435257839_039282.html)

Como vera dista mucho del articulo que ha puesto usted y de su punto de vista posiblemente condicionado por su ideología. Pero como otros no tenemos la misma ideología que usted permitamos que tengamos nuestras propias opiniones y puntos de vista diferentes al suyo.

Saludos

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 29/06/2015 18:04

---

F. Jose escribió:

Ya empezamos y es mi 1º mensaje , para cara la suya. A ver porque le tengo que hacer mas caso a usted o a otros medios que salta a la vista que tiene una animadversión manifiesta a estas formaciones, que a otros medios que lo cuentan bastante diferente a lo que cuenta este articulo que para mi busca lo mismo de siempre.

articulo del pais :

Barcelona en Comú ha anunciado hoy que ha contratado a Adrià Alemany, pareja de Ada Colau, como responsable de Relaciones Políticas e Institucionales. En una nota enviada a los medios de comunicación, el partido de Ada Colau ha hecho pública la nueva incorporación y ha asegurado que Alemany "asumirá tareas que ya estaba desarrollando de manera voluntaria, pero que dado el volumen que han adquirido requieren dedicación exclusiva y, por lo tanto, pasa a ser un cargo remunerado".

Alemany es técnico financiero de la Fundación del Barça y activista de los movimientos sociales desde hace muchos años. Para ocupar este cargo, Alemany ha pedido una excedencia en el Barça y a partir del 1 de julio asumirá la nueva responsabilidad.

Alemany (Barcelona, 1979) hace muchos años que milita como activista para denunciar el problema de la falta de vivienda y para ayudar a evitar desahucios a las familias afectadas. Uno de los episodios de su militancia política que más se recuerdan se remonta al año 2006, cuando imitaba ser un superhéroe social denominado V de Vivienda, que luchaba contra la especulación y la permisividad de los políticos. En el año 2009, junto con su pareja, Ada Colau, crearon la PAH, que revolucionó las protestas sociales cuando consiguió frenar incontables desahucios.

La noticia ha saltado este lunes de manos del diario El Triangle, que aseguraba que Alemany pasaría a trabajar para el Ayuntamiento. Consultado por este diario, el marido de Colau ha desmentido "rotunda y categóricamente" la información publicada, y ha asegurado que todavía no sabía a que se dedicaría los próximos años, pero que en ningún caso sería "contratado por el Ayuntamiento". Por la tarde, a preguntas de los periodistas, el primer teniente de alcalde, Gerardo Pisarello, también ha asegurado que "no está previsto contratarlo" ni en el Ayuntamiento ni en ningún organismo público, y ha destacado

su papel dentro del partido y su tarea como militante en la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH).

A raíz del alud de llamadas y la insistencia de los medios de comunicación, BComú ha optado por hacer el comunicado.

[http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/06/25/catalunya/1435257839\\_039282.html](http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/06/25/catalunya/1435257839_039282.html)

Como vera dista mucho del articulo que ha puesto usted y de su punto de vista posiblemente condicionado por su ideología. Pero como otros no tenemos la misma ideología que usted permitamos que tengamos nuestras propias opiniones y puntos de vista diferentes al suyo.

Saludos

No se equivoque conmigo, aunque no me gusta hablar de ideologías sino de ideales o de ideas, las ideologías parecen con conjuntos en los que para los que se encuentran dentro todo es correcto dentro de ellos e incorrecto fuera, personalmente me parece aceptable, muy respetable y sano que cada cual tenga sus ideas y mas sano que dentro de ellas se sea capaz de reconocer los errores propios asi como los ajenos, si es usted de ese modo de pensar por encima de cualquier ideología "bienvenido al club", sino allá usted con lo que escribe, tiene usted todo mi apoyo y simpatía a tener su propia opinión y puntos de vista diferentes a los mio y a los de cualquiera, pero entienda que no por no por ello me va a usted a negar ni silenciar mi derecho a criticar todo aquello que no me parezca bien sobre lo que usted opine, opinen o hagan los demás.

Muy al contrario de lo que ha dicho, no tengo animadversión a ningún partido, opinión, ideal, ideal o ideología a priori, de lo cual me siento orgulloso, pero si tengo aversión a las ideologías extremistas a piñón fijo, por eso siempre que puedo las critico en lo que creo que se equivocan, considero que pocas cosas buenas pueden tener los extremos radicales, de momento Podemos no esta demostrando no ser un partido extremista y radical, rebuscando en la radicalidad puede que se encuentre en ella algo positivo, yo todavia no se lo he encontrado, la mayor parte de lo que dicen y quieren llevar a cabo los radicales lo conozco desde hace muuuucho tiempo y desgraciada por un lado y afortunadamente por otro, sé de que van, esto no es nuevo, por eso critico todo aquello que no me gusta de ellos y tambien de todos los demas sin mirar ideologías sino actos, el día que Podemos se suavice, si es que lo hacen, recibirán de seguro menos críticas mias.

Por otro lado no nos descubre usted nada nuevo sobre los diarios y los medios, logico es que el Artículo del pais no sea el mismo que el del ABC para abordar el mismo tema, y eso a pesar de que los medios deberian de ser independietes, pero en este pais no son independientes ni los poderes, como para que lo sean los diarios, aqui cada cual cuenta la historia según le convence, lo cual dentro de que sabemos de que pie cojean los medios en el fondo es un ejercicio correcto de libertad y de democracia, aunque cada medio barra para casa. Es lógico. Sin embargo particularmente ya le digo no soy de esos que van a piñon fijo defendiendo una ideología sino precisamente todo lo contrario, se de que pie cojeo y no es precisamente de ese, de los que van a piñon fijo precisamente ya hay ya bastantes y son los peores, esos son justamente los que me provocan aversión incluso no me importaria que me provocasen animadversión pero creo que como es una aversión justificada no puedo calificarla como animadversión tal como en el fondo me gustaría, ya que anbe los radicales no hay otra combativa postura que redicalizarse en su opuesto, sin embargo no lo hago porque no me gusta cuando lotros los hacen aunque tengan razón en un momento dado, la pierden al instante de abandonar asu postura tolerante.

Asi que quiero que sepa que yo critico libremente lo que no me gusta de los demás, si hay algo que no

me gusta del PP lo critico y si hay algo que no me gusta del PSOE tambien y de Podemos evidentemente tambien, y si su abuelita o la mía fuesen tambien personajes públicos y algo de lo que hiciesen ellas no me gustase tambien las criticaría sin remordimiento.

Por cierto que para ser su primer intervención, no se a que viene eso que dice de que ya empezamos, acaso nos conocemos de algo, o es que siempre que usted escribe sale alguien que le rebate la opinión.

Salu2.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por morpheo81 - 30/06/2015 09:03

---

juan haciendo amigos jejejeje

Cuando leo lo de radicales, extremistas y que ya conocemos desde hace mucho pensaba que hablabas del PP que por ahora son los que se han ganado a pulso esos calificativos con sus políticas que han pasado como rodillo toda esta legislatura, aplastando cualquier crítica hacía sus medidas.

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por F.Jose - 30/06/2015 11:40

---

juanmanuc escribió:

No se equivoque conmigo, aunque no me gusta hablar de ideologias sino de ideales o de ideas, las ideologias parecen con conjuntos en los que para los que se encuentran ...

Por cierto que para ser su primer intervención, no se a que viene eso que dice de que ya empezamos, acaso nos conocemos de algo, o es que siempre que usted escribe sale alguien que le rebate la opinión.

Salu2.

Vamos hombre, salta a la vista cual es su ideología no hay nada más que leer unos cuantos mensajes suyos , o sea que se podía a ver ahorrado todo ese discurso por que cualquiera que frecuente el foro y le halla leído lo tiene clarísimo.Y como vera cualquiera que lleve tiempo leyendo el foro, no soy el unico , ni el primero que lo ha dicho y me temo que tampoco seré el ultimo .

Y si ,le conozco a usted porque llevo leyendo el foro bastante tiempo y se cómo se las gasta usted y lo aficionado que es a emplear ciertos adjetivos descalificativos con los que no son de su opinión y más todavía con los que empiezan en el foro .

Aparte de esto, lo demás también critican lo que no le gusta o las opiniones con las que no están de acuerdo y creo que tienen el mismo derecho que tu de exponer su punto de vista.Y de escoger la noticia en el medio informativo que mas garantías de credibilidad le ofrezca , que no es ni mas ni menos que lo que ha hecho usted.

Saludos

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por F.Jose - 30/06/2015 11:45

---

morpheo81 escribió:  
juan haciendo amigos jejejeje

Cuando leo lo de radicales, extremistas y que ya conocemos desde hace mucho pensaba que hablabas del PP que por ahora son los que se han ganado a pulso esos calificativos con sus políticas que han pasado como rodillo toda esta legislatura, aplastando cualquier crítica hacía sus medidas.

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

Muy esclarecedor el mensaje , gracias.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 30/06/2015 16:49

---

morpheo81 escribió:  
juan haciendo amigos jejejeje

Como me conoces, a los extremos ni agua jajaja

morpheo81 escribió:

Cuando leo lo de radicales, extremistas y que ya conocemos desde hace mucho pensaba que hablabas del PP que por ahora son los que se han ganado a pulso esos calificativos con sus políticas que han

pasado como rodillo toda esta legislatura, aplastando cualquier crítica hacía sus medidas.

Ya ves, es lo de siempre en España, unos llevan la fama y otros cardan la lana, la gente ya se ha despertando de determinados tópicos y el que no lo haga allá él, el extremismo del PP actual no existe, no digo que en otros tiempos no muy lejanos no existiese en los sectores mas a la derecha del PP que andaban en determinadas cuestiones mas o menos puntuales, pero eso cambió hace ya algún tiempo, Rajoy y todo su equipo pueden ser criticables haber sufrido la merma de la corrupción y cometido errores, pero hay que reconocerles los aciertos que valen mucho, y no son extremistas, de ese extremismo solo quedan algunos indocumentados de las izquierdas recalcitrantes empeñados por hacer creer que el PP es extrema derecha, insistiendo todavía en algo que ya no se creen ni ellos, y además el PP es cada vez mas Centro, quizá no tanto por méritos propios, sino por deméritos ajenos, apoyados incluso indirectamente por los que politicamente son sus adversarios y mas desde que Zapatero posicionó al PSOE separandolo del Centro hacia mas a la izquierda con sus hechos en su gobierno afortunadamente ya psado, o desde que Pedro Sanchez prolonga esa tendencia estúpida de Zapatero pactando con partidos de izquierda mas radical para ir en contra del unico Centro que va quedando sin saber que esta tirando piedras contra su propio tejado y sin saber cual es su verdadero enemigo, lo que probabemetete pagará en las urnas si no cambia.

morpheo81 escribió:

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

No tengo problema alguno en criticar al PP, deberias de saberlo ya, y lo he hecho aquí en mas de una ocasión cuando considero que se lo merecen, tampoco tengo problema alguno en reconocer las cosas buenas que pueda aportar cualquier otro partido, tambien lo he hecho aqui sin problemas.

En cuanto a saberme la lección de carrerilla, no han sido mas que un par o tres de post que he puesto como experimento usando las mismas armas que he visto a algunos ultra clonadores de podemos por aqui, que ya no están o al menos eso se supone que eso creemos. Prefiero opinar de las cosas no contar como son o como se supone que las vemos, es mejor analizarlas que decir que uno las conoce solo porque ha memorizado una doctrina o idelales a piñón fijo. En cualquier caso por otro lado sigo creyendo como pasa en el ajedez, que muchas veces es mejor una buena defensa que un fuerte ataque,sin entrar a valorar si mis ataques son fuertes o son buenos, pero sobre todo sé que en política hay que tratar de valorar hechos y no intenciones, pero si crees que yo me caso con alguien en política estás lejos de la realidad, y esa es precisamente la ventaja que tengo sobre los demás, no me caso con nadie a pesar de mis evidentes simpatias, y estoy seguro que si fuésemos mayoría en eso, otro gallo nos cantarí a todos en este pais.

P.D. obviamente como tú, tambien tengo mis simpatias, y no digo que no me pueda dejar llevar por ellas en un momento dado que le voy a hacer, nadie es perfecto jajaja

Salu2.

=====

Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de

## Barcelona

Escrito por juanmanuc - 30/06/2015 17:21

---

F.Jose escribió:  
morpheo81 escribió:  
juan haciendo amigos jejejeje

Cuando leo lo de radicales, extremistas y que ya conocemos desde hace mucho pensaba que hablabas del PP que por ahora son los que se han ganado a pulso esos calificativos con sus políticas que han pasado como rodillo toda esta legislatura, aplastando cualquier crítica hacía sus medidas.

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

Muy esclarecedor el mensaje , gracias.

Es usted libre de agradecer lo que quiera, o de interpelar sin ser aludido, pero el mensaje de Morpheo no aclara nada, tan solo me plantea a mi mi cuestión, no a usted, como ya le he respondido precisamente aclarandola. Si quiere ser consecunete y correcto y dar las gracias por la aclaración, deberá darme las gracias a mi. ;)

Salu2.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por F.Jose - 30/06/2015 23:54

---

juanmanuc escribió:  
F.Jose escribió:  
morpheo81 escribió:  
juan haciendo amigos jejejeje

Cuando leo lo de radicales, extremistas y que ya conocemos desde hace mucho pensaba que hablabas del PP que por ahora son los que se han ganado a pulso esos calificativos con sus políticas que han pasado como rodillo toda esta legislatura, aplastando cualquier crítica hacía sus medidas.

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

Muy esclarecedor el mensaje , gracias.

Es usted libre de agradecer lo que quiera, o de interpelar sin ser aludido, pero el mensaje de Morpheo no aclara nada, tan solo me plantea a mi mi cuestión, no a usted, como ya le he respondido

precisamente aclarandola. Si quiere ser consecunete y correcto y dar las gracias por la aclaración, deberá darme las gracias a mi. ;)

Salu2.

Pues me parece a mi que se lo tendrán que explicar mas claro.porque parece ser que solo se quiere enterar de lo que quiere y el haciendo amigos al que se refiere, soy yo por lo tanto si que sido aludido .

Por lo demás entendido de ese mensaje , que pretende ir de neutral pero solo critica a posdemos psoe y compañía todo lo que se aparte del PP para usted es extremismo , extremismo que muchos ven precisamente en el PP que usted tanto defiende.

De hay la frasecita de

morpheo81 escribió:  
juan haciendo amigos jejejeje

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 01/07/2015 03:53

---

F.Jose escribió:

Vamos hombre, salta a la vista cual es su ideología no hay nada más que leer unos cuantos mensajes suyos , o sea que se podía a ver ahorrado todo ese discurso por que cualquiera que frecuente el foro y le halla leído lo tiene clarísimo.Y como vera cualquiera que lleve tiempo leyendo el foro, no soy el unico , ni el primero que lo ha dicho y me temo que tampoco seré el ultimo .

Y si ,le conozco a usted porque llevo leyendo el foro bastante tiempo y se cómo se las gasta usted y lo aficionado que es a emplear ciertos adjetivos descalificativos con los que no son de su opinión y más todavía con los que empiezan en el foro .

Aparte de esto, lo demás también critican lo que no le gusta o las opiniones con las que no están de acuerdo y creo que tienen el mismo derecho que tu de exponer su punto de vista.Y de escoger la noticia en el medio informativo que mas garantías de credibilidad le ofrezca , que no es ni mas ni menos que lo que ha hecho usted.

Saludos

Claro que me conoces, ya antes escribiste en este foro como javi.c o como anonymous, de no ser así es que eres uno mas de la misma secta que os permitis el lujo por ejemplo de comparar con asesinos genocidas a personas cuya unica culpa es no tener vuestra misma ideologia adoctrinada.

Si eres la misma persona allá tu sino es mas grave al tratarse de una epidemia de clones fabricados a imagen y semejanza de algún extremista que os adoctrina en el pensamiento unico :laugh: :laugh: :laugh:

Con respecto a que los demas critiquen ya te lo he explicado, me parece muy bien y un ejercicio muy sano, aqui estamos todos para aprender de las criticas de los demas, siempre que sean constructivas, por lo tanto cualquier critica por mi parte es respetada siempre que no se haga desde el pensamiento único radical que muestras cada vez que escribes algo.

En este foro hay gente que opina con puntos de vista muy divergentes, pero lo que no hacemos la gran mayoría y es lo que haceis los de tu secta, lo que tu haces constantemente, por ejemplo cuando comparas a Esperanza Aguirre con Pinochet y demas lindezas que provienen de ese pensamiento unico a piñon fijo radicalizado en la intolerancia, lo siento pero eso que haces no es expresar opiniones ni criticas constructivas, muy diferente. ;)

Si todos los de Podemos son igual de sectarios que tu o tus pseudonimos o tus otros clones, este pais tiene un serio problema de intolerancia :(

Salu2

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por morpheo81 - 02/07/2015 08:44

---

juanmanuc escribió:

morpheo81 escribió:

Cuando leo lo de radicales, extremistas y que ya conocemos desde hace mucho pensaba que hablabas del PP que por ahora son los que se han ganado a pulso esos calificativos con sus políticas que han pasado como rodillo toda esta legislatura, aplastando cualquier crítica hacía sus medidas.

Ya ves, es lo de siempre en España, unos llevan la fama y otros cardan la lana, la gente ya se ha despertando de determinados tópicos y el que no lo haga allá él aplícate el cuento juan que creo que la ley mordaza (por no pensar mucho oye) es de extremistas y radicales,  
morpheo81 escribió:

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

No tengo problema alguno en criticar al PP, deberias de saberlo ya, Pues tienes muchos hilos en los que criticar al PP, lástima que no participas en ninguno, venga mójate con la ley mordaza a ver que opinión tienes, lo mismo te parece maravillosa y lo he hecho aquí en mas de una ocasión cuando considero que se lo merecen, tampoco tengo problema alguno en reconocer las cosas buenas que

pueda aportar cualquier otro partido, tambien lo he hecho aqui sin problemas.

=====

## Re: Ada Colau contrata a su pareja para asesorarla en el Ayuntamiento de Barcelona

Escrito por juanmanuc - 02/07/2015 15:04

---

morpheo81 escribió:

juanmanuc escribió:

morpheo81 escribió:

Cuando leo lo de radicales, extremistas y que ya conocemos desde hace mucho pensaba que hablabas del PP que por ahora son los que se han ganado a pulso esos calificativos con sus políticas que han pasado como rodillo toda esta legislatura, aplastando cualquier crítica hacia sus medidas.

Ya ves, es lo de siempre en España, unos llevan la fama y otros cardan la lana, la gente ya se ha despertando de determinados tópicos y el que no lo haga allá él aplícate el cuento juan que creo que la ley mordaza (por no pensar mucho oye) es de extremistas y radicales,

morpheo81 escribió:

A ver si vemos alguna crítica al PP dentro de poco que lo de Podemos, Barcelona en Comú y Ahora Madrid te lo sabes de carrerilla ;)

No tengo problema alguno en criticar al PP, deberias de saberlo ya, Pues tienes muchos hilos en los que criticar al PP, lástima que no participas en ninguno, venga mójate con la ley mordaza a ver que opinión tienes, lo mismo te parece maravillosa y lo he hecho aquí en mas de una ocasión cuando considero que se lo merecen, tampoco tengo problema alguno en reconocer las cosas buenas que pueda aportar cualquier otro partido, tambien lo he hecho aqui sin problemas.

Que manía tienes con que no critico al PP, lo que pasa es que es una cuestión de prioridades y hay otras que saltan mas a la vista criticar, ten por seguro que por el hecho de que critique a Podemos, no dejo de ser consciente de los errores del PP y algunos suficientemente graves como para no dejar de tenerlos en cuenta, como por ejemplo la corrupción en la que me han defraudado enormemente, no te preocupes que criticaré al pp para que me conozcas mejor y satisfacer tu incredulidad, espero que cuando lo haga me lo reconozcas honestamente y hagas lo propio tu tambien con podemos, porque a ti tampoco se te ve criticarles mucho a podemos lo cual nos situaria a ambos en posiciones radicales que yo por mi parte no estoy dispuesto a permitir, no sé tú.

Pero a lo que quiero ir, es a que insisto en que te equivocas si crees que tengo un apice de radicalismo, es mas es muy probable que lo que te voy a decir ahora te sorprenda enormemente, pero así es y de

paso te hago una introducción sobre mi modo de ver el centrismo:

Odio las leyes que coartan libertades aunque se hagan con buen fin, o por lo menos eso crea el que las dicta, creo que muchas veces se consigue lo mismo pero en libertad sin imponer, mejor despenalizando que penalizando, lo digo en general, siempre habra excepciones en las que la dureza del tema requiera dureza en la ley. Digamos que mi modo de ver la política es desde el centrismo, ese olvidado que pocos conocen, el centrismo o el centro en si mismo es imposible de delimitar donde empieza y donde acaba y ademas como precisamente soy enemigo de poner limites a las cosas porque en general creo en el ser humano y en general en su capacidad para autolimitarse cuando cada situacion lo requiere sin necesidad de imposiciones, Estoy bastante de acuerdo con la visión del "Centro" que tiene por ejemplo ciudadanos por poner un ejemplo en la teoría y sin casarme tampoco con ciudadanos que creo que les falta todavia cierta madurez.

En cuestión de medidas sociales llega la sorpresa para ti morpheo, porque yo me autodefiniría como de izquierdas a pesar de ser enemigo de por si de las definiciones ya que son rígidas y tienden a encasillar a la gente, pero siempre desde la moderación y la flexibilidad que es la unica forma valida de entender la política sin abasallar o tratar de hacerlo sobre los que opinan distinto modo que uno.

Hasta ahí el juanmanuc que es evidente que desconoces y a partir de aqui el que deberias conocer bien despues las opiniones que hemos controvertido tu y yo varia veces, y es que en cuestión de economía estoy convencido que los puntos de vista de la derecha moderada siempre dan mejores frutos que cualquier otro punto de vista conocido hasta ahora, aqui reconozco que soy mas inflexible, pero es que mi experiencia personal como empresario y tambien por mi profesión me ha llevado a este convencimiento en la práctica, por lo que comprenderás que es muy dificil para mi que alguien me pueda convencer de lo contrario menos politologos que basan su única experiencia real en la teoría, como es el lider de Podemos. Así por ejemplo estoy convencido que es un error brutal de la izquierda, garrafal y sin cimientos el querer darle un protagonismo superior y fuerza excesiva a lo público sobre lo privado, porque de lo privado emana lo público y no al contrario y eso se sabe por experiencia practica y no por mucho leer a Engels, pero desde luego no estoy en contra de lo público, muy al contrario lo público debe tener su espacio y su gran importancia, pero como estoy convencido de que el verdadero motor de la economía es la iniciativa privada que solo puede emanar de las personas por decisiones individualizadas, y ahondando en eso por varias razones considero que incentivando como es debido a la iniciativa privada, motivandola para que prospere colaborando lo mas posible con el esatado se puede acabar con la economia sumergida y otras grandes lacras subyacentes en macroeconomia, de este modo tambien impulsamos en consecuencia a parte pública, recaudando mas impuestos que no mayores impuestos y que van en benefico de todos, tambien de los bienes comunes que pueden ser mejorados a raiz de ello, y no al contrario desde la propia raíz pública que concionada por la falta de ambición colectiva nunca se podra equiparar a la individual o a la suma de muchas individualidades cuya fuerza es muy superior a la que se mueve por colectividad sin iniciativas privadas. Esa es la clave que las izquierdas no saben o tal vez les conviene no entender, alli incluyo a los partidos radicales como Podemos mientras no demuestren lo contrario.

Según todo esto creo que se puede llegar a la conclusión de que el centro es una postura muy racional práctica y justa, o como diría Aristóteles la virtud está en el justo medio. Ademas como consecuencia de un fuerte impuso de la economia basado en lo que acabo de decir antes, se pueden hacer leyes sociales mejores y mas justas con menos limitaciones,y si no tengo razón que se lo digan a los Griegos y en este caso no me refiero precisamente a Aristóteles aunque tambien él estaría de acuerdo. :laugh: :laugh:

P.D.Es solo una sintesis a grandes rasgos de mi modo de verlo, pero me gustaria que esto que he dicho aqui sirva para que nos podamos ir entendiendo cada vez mejor, porque de lo que se trata es de que yo

me beneficie de lo bueno o lo que considero bueno de ti, y si hay algo que yo aporte que te guste que tambien te lo quedas, asi mejora la gente, y no radicalizandonos en posturas y en extremos o incluso llegando a necios inproperios sobre las familias de los demas que en nada tienen que ver en esto, supongo que sabes a lo que me refiero.

Salu2.

=====